

WARTA

Kecamatan Kota Gelar Halal Bihalal 1445H Tahun 2024 Dihadiri Asisten I Pemkot Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Apr 18, 2024 - 15:44



KEDIRI - Memasuki hari ketiga masuk kerja usai libur panjang lebaran Idulfitri 1445H tahun 2024, Keluarga Besar Kecamatan Kota, Kota Kediri menggelar halalbihalal berlangsung di Halaman Timur Kantor Kecamatan Kota, Kota Kediri, Kamis (18/4/2024) pukul 09.00 WIB sampai pukul 13.00 WIB.



Kegiatan Halal Bihalal 1445H tahun 2024 dengan mengusung tema 'Tingkatkan Tali Silaturahmi dan Bermaaf-maafan di Hari Raya yang Suci Untuk Ketenangan Hati'.

Hadir dalam kegiatan ini, Asisten I Sekkota Kediri Mandung Sulaksono dan 5 orang mantan Camat Kota, Camat Kota Kediri Arief Cholisudin Yuswanto, S.STP., stakeholder dan jajaran staf Pemerintah Kecamatan Kota, Kepala Kelurahan, Muspicam Kota, LPMK, TP PKK, DWP, Karang Taruna Kecamatan Kota Kediri.

Usai acara Halal Bihalal saat ditemui di ruang kerja Camat Kota Kediri Arief Cholisudin Yuswanto, S.STP kepada awak media menyampaikan, bahwa hari ini kegiatan Halal Bihalal 1445 H tahun 2024 ini, merupakan agenda rutin tahunan.

Namun, sempat berhenti pada saat wabah covid-19, tapi di tahun kedua baru bisa dilakukan kembali tradisi Halal Bihalal, dengan menerapkan protokol kesehatan pakai masker.

"Meskipun, ada kegiatan ini untuk pelayanan ke masyarakat tetap berjalan seperti biasa ada beberapa staf yang siap melayani warga sehingga tidak mengganggu pelayanan publik," ucap Cholis sapaan akrab Camat Kota.

Dalam kesempatan ini Asisten I Mandung Sulaksono dihadapan undangan yang hadir menyampaikan, agar tiap Kelurahan lebih fokus untuk penurunan stunting di wilayahnya masing-masing.

Disinggung terkait menghidupkan kembali kegiatan Peringatan HUT Kemerdekaan 17 Agustus di tiap Kelurahan. Cholis menuturkan bahwa hal itu juga pernah dibahas. Namun, kalau terkait anggaran kegiatan diperlukan pembahasan kembali, jadi tidak serta merta tahun ini bisa terealisasi.

"Masih butuh perencanaan dan pembahasan yang matang, kemungkinan tidak bisa terlaksana tahun ini. Mudah-mudahan untuk kegiatan yang positif di masing-masing Kelurahan bisa segera terealisasi," pungkas Cholis.